

Mitgliederversammlung 2025



Am 28.03.2025 fand die TCU Mitgliederversammlung in der Auerbachhalle statt.

Zunächst danken wir Frau Bürgermeisterin Fehrlen für ihr Kommen und die Grußworte an alle TCU-Sportler.

Der Vorsitzende Andreas Maier hob dabei in seiner Begrüßung die tolle Zusammenarbeit mit der Gemeinde hervor und bedankte sich bei der Gemeinde für die Förderung der Anschaffung einer neuen Lichtanlage für die Halle mit einer Stromeinsparung von rund 55%. Alle Förderungsanträge wurden bewilligt und die Anlage im Kostenrahmen eingebaut. Danke an alle Helfer!!

Auch in diesem Jahr gab es Ehrungen, die uns sehr am Herzen liegen:

1. Bronzene Ehrennadel: Vincent Selmeczi (hervorragende sportliche Leistungen), Kathrin Pelger (15 Jahre aktive Mitgliedschaft) und Jens Kraiß (vorbildliche Arbeit als Funktionär).
2. Silberne Ehrennadel: Diana Kuhn (langjährige, besonders vorbildliche Arbeit im Verein), Marc Ziegler (35 Jahre fördernde Mitgliedschaft).
3. Goldene Ehrennadel: Johannes Fuchs (40 Jahre aktive Mitgliedschaft), Andrea Lutz (50 Jahre fördernde Mitgliedschaft).

Danke für die Treue!

Das Jahr 2024 war ein voller Erfolg für den TCU:

- Der Mitgliederzuwachs bei der Jugend ist positiv. Seit 2023 kontinuierlich mit dem durchgängigen Top-Trainingskonzept steigend. Danke an das tolle Trainerteam mit Cheftrainer Dani Stöhr!
- Bewirtungseinnahmen auf Vor-Corona-Niveau. Hier trifft unser Motto: „Tennis unter Freunden“ voll ins Schwarze. Neben Tennis geht es uns um Gemeinschaft.

- Teilnahme des TCUs an einigen Events/Veranstaltung 2024
- Erfolgreiche Jungs/Herren Mannschaften im Leistungsbereich mit Talenten. Top Talent aktuell Vincent Selmeczi.
- Überproportional steigende Mitgliederzahlen im Hobbybereich. Etablierte Hobby-Turniere beim TCU.
- Nach den schwierigen Corona-Jahren wieder solide Finanzkennzahlen. Investitionen in die Zukunft möglich.
- Aktuell hat der TCU rund 430 Mitglieder.

Größte Herausforderung sportlich ist aktuell den Bereich Mädchen / Damen zu stärken und Lücken zwischen Altersklassen zu schließen. Daher wurde für die Damen und Herren ein Förderungskonzept etabliert und weiter ist Ziel die Werbung bzw. Ansprache zu intensivieren. Slogan: WIR SUCHEN DICH!

In dem Zuge wurde auch auf der MV beschlossen eine Zweitmitgliedschaft einzuführen, damit nach der neuen WTB-Wettspielordnung Spieler aus anderen Vereinen bei uns spielen können. Hierzu müssen 2025 Erfahrungen gesammelt werden, wie die neue Regelung ankommt.

Max Widlicky hat sich entschieden das Amt des Sportwarts noch bis 2026 fortzuführen. Dafür möchten wir ihm herzlich danken! Dennoch suchen wir weiterhin nach einem Sportwart/in und freuen uns über jegliche Interessenten.

Wir danken ganz herzlich allen Ehrenämtern und Sponsoren des TCUs! Danke an alle, die ein Amt oder Aufgabe übernehmen und herzlich Willkommen an alle neuen Mitglieder.

Wir wünschen allen eine erfolgreiche und verletzungsfreie Sommersaison 2025!

Euer TCU